

BOLETÍN DE PRENSA No. 618 ->>

UAA es considerado semillero de promoción de la integridad de la juventud.

Durante las actividades de la Semana de la Salud en los y las Adolescentes en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, estuvieron presentes cerca de 20 organizaciones civiles y dependencias gubernamentales para ofrecer información y atención a los jóvenes visitantes.



Entre los participantes se puede mencionar al DIF Estatal y Municipal, la Secretaria de Seguridad Pública de Aguascalientes, el Programa de Nutrición en Hospitales del ISSEA, el Instituto Aguascalentense de las Mujeres (IAM), la CEDH, Fundación VIHDHA y el Colectivo Ser Gay.

Leslie Atilano, de Logística del IAM, comentó que durante la feria en Ciudad Universitaria se ofreció información sobre violencia en el noviazgo, además de los servicios que ofrece esta instancia para su prevención y erradicación. Agregó que parecen mayores los índices de agresión contra las mujeres pues ahora conocen sus derechos y detectan la problemática "antes un grito era normal pero ahora saben que es violencia psicológica".



Por su parte, el Auxiliar Visitante de la CEDH, César Omar Ávila, expresó que es importante el capacitar a los jóvenes sobre el maltrato escolar o Bullying, que puede ser de padres a hijos, de



Gran Participación Durante la Feria de la Semana de la Salud en los Adolescentes en la UAA

profesor a estudiante o entre compañeros escolares. Añadió que la mayoría de los casos se encuentran en secundaria y bachillerato, incluso pueden orillar al violentado al suicidio. "Realizamos una campaña de maltrato escolar con la Senadora Norma Esparza con platicas a maestros, alumnos y servidores públicos cada viernes". Cabe mencionar que esta campaña inició en la Universidad Autónoma de Aguascañientes.

La Fundación VIHDHA es una organización de promoción de los derechos humanos, sexuales y reproductivos en Aguascalientes. En esta ocasión aproximaron a los asistentes a los 12 derechos sexuales de los mexicanos como el recibir atención médica sin excepción y la elección de parejas sexuales. La Coordinadora de Programas para los Jóvenes subrayó que es importante la prevención y educación temprana en estos ámbitos pues la edad de iniciación en la vida sexual se ha reducido a los 12 años. "El 14% de los jóvenes abandonan sus estudios por un embarazo, hay investigaciones que comprueban que a menor edad retardan su vida sexual y son más conscientes de los riesgos que conllevan".



Otro de los stands partícipes fue del Colectivo Ser Gay que fomenta la no discriminación por diversidad sexual, la prevención de enfermedades de transmisión sexual y embarazos no deseados. Luis Gutiérrez mencionó que hay una mayor apertura a la comunidad LGBTTTI, incluso en los niños que visitaron la XVIII Semana Nacional de Ciencia y Tecnología en el Museo Descubre, donde también asistió esta organización. "Damos talleres en preparatorias y en secundarias para evitar la discriminación, los niños como sector de cambio tienen que introducirse a esa cultura, queremos fomentar una cultura de igualdad, promover salud sexual, mental y la autoaceptación".